## SEGELTAXI

## Spende von Münchner Schülerinnen

hauptstadt angekommen.

Bea Zuber und Marie Hauck, al- Gelegenheit, den begeisterten Im Januar 2013 wurde das Se-Tür an ihrer Schule Spenden zugunsten von SEGELTAXI.

Schülerinnen den Entschluss, Stausee (Ostalbkreis in Baden-

Antonia Obele, Franziska Bauer, Schul-Essembly und nutzte die tergeben konnten.

## Idee des Segeltaxis

te, nahm vor Kurzem den symbo- im Alter von nur neun Jahren an chen können. lischen Spendenscheck entge- Leukämie verstarb. Er wollte mit seinem kleinen Segelboot Gäste Spenden kommen ohne Abzü-Im Herbst 2011 fassten die vier über den nahegelegenen Bucher

Ostalbkreis/München (pm). sich für kranke Kinder einzuset- Württemberg) fahren, dafür Geld Dass man die Benefizaktion zen und Spenden zu sammeln. kassieren, wie ein echter Taxifah-Segeltaxi auch weit über den Eine gute Gelegenheit bot der rer, und dieses Geld für kranke Ostalbkreis hinaus kennt, ist Tag der offenen Tür an ihrer Kinderspenden. Er selbst konnte spätestens seit dem Fototer- Schule. An einem selbst gebau- diese Aktion leider nicht mehr min mit Arved Fuchs in Island ten Infostand mit Plakaten und realisieren, fand aber mit seinen klar. Nun ist SEGELTAXI auch Flyern informierten sie die Gäste Eltern und vielen Vereinen in der in der bayrischen Landes- über das Projekt Segeltaxi. Horst Region begeisterte Helfer, die Janson besuchte die Montesso-seit 2009 nun schon über 28.000 ri-Schule im Rahmen eines Eurosammeln und gezielt wei-

lesamt Schülerinnen der Mon- Schülern und Lehrern zu berich- geltaxi-Projekt "Familien aufs tessori-Schule Hohenbrunn, ten, was Segeltaxi ist und wofür Boot" auf Fahrt gebracht. Von sammelten beim Tag der offenen die Spenden eingesetzt werden. den gesammelten Spenden soll 2013 ein großes Boot gechartert werden, auf dem Familien mit Der beliebte Schauspieler Horst Segeltaxi ist die Idee von Hannes schwer kranken Kindern eine Janson, seit 2009 Segeltaxi - Pa- Schiele, einem Jungen der 2008 Woche betreuten Urlaub ma-

## ge dem Projekt zu Gute

Wichtig ist für die Macher von Segeltaxi, dass alle Spenden direkt ins Projekt wandern, Unkosten werden komplett von Sponsoren getragen. So könnten die 263,79 Euro der vier Münchner Schülerinnen vielleicht bald ein Anreiseticket für eines der kranken Kinder sein, die 2013 mit aufs Boot aehen.

Die Zuschauer in der Montessori-Schule waren begeistert von der Idee SEGELTAXI und auch vom äußerst sympathischen Horst Janson, der diesen Termin sehr gerne wahr genommen hat. Sein Dank ging an die vier Mädels für ihr vorbildliches Engagement und auch an die Schule, die diese Aktion ermöglicht hat.

Info: www.segeltaxi.com. Unter dem Stichwort Segeltaxi können Spenden auf das Konto von "Unterwegs gegen Krebs" e.V., Kreissparkasse Ostalb BLZ 614 Foto: privat bezahlt werden.



Vier Schülerinnen der Montessori-Schule Hohenbrunn, sammelten beim Tag der offenen Tür Spenden zugunsten von SE-GELTAXI. SegeItaxi-Pate Horst Janson nahm den Spenden- 500 50, Kto. Nr. 100 009 0710 einscheck entgegen.